



Pièces	7 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	V2989VA
Prix	1 780 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Dans un domaine résidentiel de renom, à proximité immédiate des écoles et des commerces, une villa en parfait état au coeur d'un terrain plat de 3 776 m² avec piscine. Au rez-de-chaussée, un séjour et salle à manger avec plafond cathédrale, une spacieuse cuisine séparée, une lingerie ainsi qu'un atelier, 2 chambres se partageant une salle de douche. À l'étage, 2 chambres se partageant une salle de bains, une chambre de Maître avec salle de douche et vaste terrasse attenante. Une grès grande cuisine d'été, ainsi qu'un abri pour 2 voitures complètent ce bien.

Within a renowned domain, in the immediate vicinity of shops and schools, a villa in perfect condition, standing in 3 776 sqm of flat landscaped grounds with swimming pool. The ground floor encompasses a high-ceilinged sitting room and dining room, a large separate kitchen, a linen- and utility room, 2 bedrooms sharing a shower room. On the first floor, 2 bedrooms sharing a bathroom, a master bedroom with en-suite shower room and a huge adjoining terrace. A very large summer kitchen as well as a 2-car carport complete the property.

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

